



Communiqué du 10 février 2025,

### **Le jardin des Lentillères mérite mieux que les menaces**

Le jardin des Lentillères fait désormais partie de la vie dijonnaise et de son patrimoine. Depuis bientôt 15 ans, la mobilisation citoyenne qui contribue à faire de Dijon une ville nourricière a fédéré des Dijonnaises et des Dijonnais même au-delà.

Cependant, nous condamnons fermement les graves menaces proférées contre le premier adjoint qui entachent notre démocratie.

Dans un contexte marqué par la violence généralisée et véhiculée par l'extrême-droite, il est intolérable que nous en arrivions là, même si par ailleurs, nous déplorons l'instrumentalisation par le premier adjoint de la ville de Dijon d'un dramatique fait divers survenu aux Lentillères pour tenter de discréditer ce lieu et ses occupants. Mais rien ne peut justifier les propos tenus à l'encontre d'un élu de la République.

Pacifistes et constants, les écologistes appellent à refuser la violence et à renouer un véritable dialogue dans le respect mutuel des parties. Nous regrettons que la mairie, après avoir pourtant reconnu les 5 fonctions revendiquées par les occupants des Lentillères (la fonction sociale, la protection et valorisation de la biodiversité du lieu, le maraîchage, l'habitat et la dimension culturelle) ait rompu le dialogue avec les occupants.

Les élus-es écologistes regrettent cette rupture du dialogue. Nous continuerons de défendre, comme nous le faisons depuis plusieurs années, la place et le projet d'agriculture urbaine des Lentillères dans la ville, le tout dans un dialogue apaisé et constructif; loin de la violence verbale qui malheureusement prend de plus en plus de place dans notre démocratie malmenée

**Olivier Muller, Stéphanie Modde et Frédéric Faverjon.**